

発行日 令和5年9月1日

編集者 文教厚生委員会

発行者 若林区だより部

豊田市若林自治区

検索



若林お助け隊「新規活動隊員募集中」



若林お助け隊は平成30年7月から活動を開始し、6年目に入りました。高齢者世帯などを対象に生活・作業支援、孤独感の解消活動を200件以上実施しています。

お助け隊員の構成は

- 70歳代 24人 (内女性 2人)
 - 60歳代 10人 (内女性 2人)
 - 50歳代 11人 (内女性 8人)
 - 40歳代 4人 (内女性 3人)
-
- 合計 49人 (内女性 15人)

課題 助ける側の高齢化

- 70歳代の隊員 50%
 - 若い男性隊員が少ない
- ※10年後に消滅の恐れ

高齢者だけの世帯が増え、自分では作業ができない方々のために、住民同志のお助け合い活動に参加しませんか! 休日の都合の良い少しの時間でもかまいません。男性には力仕事、運搬作業など、女性には庭の草取り、話し相手など!

事務局、区事務所まで電話下さい!

お助け活動の実績 上位5活動

1位 庭木の伐採枝切り 32件



2位 庭の草取り 草刈り 21件



3位 照明器具、火災警報器の交換 17件



4位 家具を粗大ごみとして搬出 13件



5位 室内の整理 不用品の搬出処分 12件



汗を流した後の懇親会



福祉の勉強会

認知症サポーター養成講座



技能講習会を開催

網戸の張替え講習

チェーンソー、草刈り機講習



地域貢献活動・懇親会・勉強会に参加して一緒に楽しく活動しませんか!

申し込み連絡先



090-6088-0176 (お助け隊事務局)

52-0176 (若林区事務所)

祝 女性若林地区消防団員誕生

大嶋 菜月さん  ・ 畑井 樹里さん 

太田 晃誠さん 

女性2人より1年先輩の大学生若林地区消防団員

畑井さんは、初★高校生消防団員 (in豊田市)の初Wタイトル。

ありがたくも若い3人に聞きました。(^o^)

大嶋さん:大、畑井さん:畑、太田さん:晃



01

消防団に入ろうとしたきっかけは?

大: バイト先の先輩に誘われて。
畑: 友人である大嶋さんに誘われて。
晃: 分団長から父経由で誘われて。

02

入団を 決意された理由は?

大: 信頼している先輩がすでに入団していたので。
畑: 大嶋さんを信頼しているの。
晃: 父の後押しがあったから。

03

不安や心配は ありませんでしたか?

大: 無かったです。火事の怖さを知らないからだとも思いますが、信頼している方々と一緒に働くことで、楽しみと迷惑にならないようにという気持ちしかありませんでした。

畑: 無いですね。消防団の制服に憧れを持っていたので、着られる嬉しさもあり。大嶋さんとなら楽しいイメージしか持てませんでした。

晃: ほとんど無いです。仕事内容を完璧に理解はしていませんでしたが、時々見ていました。丁寧に説明も受けましたので納得できました。

04

どんな仕事をするの?

大: まだ実際には働いておらず。これから研修などを受けれるみたいです。
畑: 全ての内容はわかりませんが、先日の「マイタウン高岡 おいでん」にて、道路交通整理のお手伝いをしました。
晃: 月1回の積載車による、夜の見回り(2人以上で)が定期的にあります。お祭等各種イベント時の交通整理も依頼があれば行きます。

06

入団してから困った事や 不便な事は無いですか?

大: 消防団関係スケジュールを見てからバイトのシフトをだしているの で困りません。消防団員の方々は皆さん良い方ばかりで嫌な思いをしたこともないです。
畑: バイトスケジュールに関しては全く同じです。学業にも全く問題ありません。無理難題を押し付けられる事もないですし、絶対的強制項目もないので安心して従事していこうと思っています。
晃: 大会や活動に必要な練習や講習は勿論ありますが、大学では3サークルに所属しながら、学生役員を二つ引き受けています。勿論、バイトもしっかりとしています。そのうえで時間的にも体力的にも無理な事は一切ありません。

05

団服は着てみて いかがですか?

大: 憧れの青色で嬉しかったです。ただ男女共用なので、小さなサイズ(女性S)がないのが、残念です。あと、仕方ないのですが生地が硬いのには慣れません。
畑: 一年通しての制服なので、上着を着たままの時は暑くて大変ですが、男女共通でカッコイイです。新品なせいもあり、硬くて風通しが悪いです。
晃: 暑いのですが、理由があつての事なのでそれほど苦にはなりません。



消防団第3方面隊 第4分団長 榎原 大助から



①親御様への活動説明

火災等の活動時、前線へ出るのではなく後方支援として交通整理や避難誘導などを行ってもらう形で安全を確保しながら活動します。

②積載車について

小型動力ポンプ付き積載車(ダブルキャブ普通車、2輪駆動、AT)に新しくなります。現在の車がMTだったため、AT限定免許の団員も運転できるようになります。

③新作業服について

令和6年配分予定ですが、月日は未定です。(デザインとカラー配色が変わります。)

…🌸 神社での思い出 夏祭りサイコー!! 🌸…

帰ってきました盆踊り!子供達の夏休みの思い出に、大人の娯楽(中高年の青春の1ページ)に、夏祭りの夜の部として練習を重ねてきた子供達の太鼓の響🥁振付を綺麗に仕上げた踊り連の方々。ただただ楽しく踊る老若男女の笑顔の輪😊サイコー、(^o^)/午後2時からの暑い熱い夏祭りでしたが、縁日風の賑やかな風景に子供達の笑顔。それを見て嬉しくも優しく微笑む大人達~かと思えば、カラオケ大会で盛り上がる中高年(^^) /来年は、多くの子供達にも歌っていただきたい🎤

夜空に踊り咲く花火のようにステキな代表前田定利様はじめスタッフの皆様、楽しい1日をありがとうございました。



夏祭り後半の夕暮れ風景



盆踊り風景



好評だった花火

恒例行事の「地藏盆祭り」が執り行われました!!

8月20日(日)、若林会館横に建立されてる若林阿弥陀堂において地藏盆祭りがしめやかに行われました。これからも子供達の安全をと、お願いいたしました。

